
第１回 学校運営協議会報告
Ⅰ 開催日時 令和３年７月１９日（月） 午前１０時４０分より

Ⅱ 場 所 稲沢市立国分小学校 会議室

Ⅲ 出 席 者 １２名

Ⅳ 議題と審議の内容（以下の内容について、審議・承認されました）

１ 組織づくりについて
・会長及び副会長の選出

２ 学校運営協議会について
・学校運営協議会設置の目的、学校運営協議会構想図、年間活動計画
・国分小学校が目指す学校運営協議会について

３ 学校運営の基本方針について
（１）国分小学校の教育について
・学校教育目標、めざす学校像、めざす子ども像、学校経営方針、重点努力目標

（２）国分小学校の教育活動について
・学校教育目標の実現に向けた５つの重点項目について
【土台づくり 学びの基礎・基本】【「わかる」「できる」を実感できる授業】【心も体も安心・安全】
【笑顔あふれる魅力ある学校】【保護者・地域とともに子どもたちを育てる チーム国分小】

Ⅴ 意見交換（参加者の声）

○ 子どもたちの安心・安全を守る取組について
・通学路に植わっている樹木が、通行を妨げる場合がある。子どもたちがけがをしないように危険箇所の
改善を速やかに行うべきである。子どもたちのために、すぐに行動に移すことが何よりも大切である。

○ 学校の環境整備活動について
・環境ボランティアを中心に、地域や保護者の方々が、除草剤散布、樹木剪定等の環境整備活動にご協
力いただいているおかげで、よりよい教育環境を保つことができている。学校は、大変ありがたく感じて
いる。

○ with コロナ 社会を生きる子どもたちについて
・子どもたちは、今の状況に耐えていると思う。よくがんばっていると思う。
・今の状況が、子どもたちの心にどのような影響を与えるのか心配である。

○ コロナ禍における地域連携について
・新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、体育振興会行事や子ども会行事は、できないことが多くな
ってる。
・地域の輪を強めたり、地域に住む子どもたちのためにコロナ禍でもできることを模索していきたい。

○ 地域財産としての「矢合の杜」について
・「矢合の杜」や地域・保護者の皆様が、野菜の栽培・収穫体験やホタルの観察など、魅力的な体験活動
を提供してくださり、学校は大変ありがたく感じている。
・地域住民が、地域のことを思う気持ちの象徴が「矢合の杜」である。
・以前から、学校を中心として地域がまとまろうとする動きがあった。そのよい例が「矢合の杜」である。数
年前まで、サギの糞害等が教育環境を悪化させていた。その状況を改善しょうと、地域の有志者を中心
に、学校・保護者が力を合わせて、サギの巣がある竹林を整備し、「矢合の杜」をつくった。これからも、こ
の「矢合の杜」を地域・学校・保護者が協働して大切にしていけるとよい。

Ⅵ 第２回 学校運営協議会の開催予定

１ 日 時・・・・・・・・・令和３年１１月２２日（月） 午後１時４５分から
２ 場 所・・・・・・・・・国分小学校 会議室
３ 議 題・・・・・・・・・学校教育活動の中間報告、

学校・保護者・地域を連携した活動等について
４ 問い合わせ先・・・・本校 教頭


